



BOSCH EBIKE ABS

Bremst dein eBike, nicht deinen Flow.

Viele bremsen bisher aus Vorsicht oder Angst nur mit der Hinterradbremse. Das neue Bosch eBike ABS lässt dich nun sicherer und selbstsicherer mit beiden Bremsen gleichzeitig bremsen. Es wirkt einem blockierenden oder wegrutschenden Vorderrad entgegen. So bleibst du auch bei spontanen Bremsvorgängen sicher im Sattel – egal, ob du dich auf festem Asphalt oder rutschigen Schotterwegen befindest.



The smart system

BOSCH EBIKE ABS

Keeps your flow.

In the old days, many people only used the rear brake out of caution or fear. The new Bosch eBike ABS now lets you brake more safely and confidently with both brakes at the same time. It counteracts any tendency for the front wheel to lock or slip. You remain safely in the saddle even during spontaneous braking – whether you are on firm asphalt or slippery gravel paths.



Antiblockierfunktion

Sensoren messen die Radgeschwindigkeit und regeln den Bremsdruck – für effizientes Bremsen.



Verschiedene ABS-Modi

Die ABS-Modi sind auf den eBike-Typ abgestimmt: ABS Cargo, ABS Touring, ABS Allroad, ABS Trail.



Effektiver Unfallvermeider

Wenn alle Pedelecs mit ABS ausgestattet wären, könnten jährlich bis zu 29% aller Unfälle mit Pedelecs verhindert werden.



Bremsverhalten verbessern

Über dein Display – das Kiox 300 – werden deine Bremsstatistiken sichtbar.

Anti-lock braking function

Sensors measure wheel speed and regulate brake pressure – for efficient braking.

Different ABS modes

The ABS modes are matched to the eBike type: ABS Cargo, ABS Touring, ABS Allroad, ABS Trail.

Effective accident avoidance

If all eBikes were equipped with ABS, up to 29 percent of pedelec accidents could be prevented each year.

Improving braking behaviour

Your braking statistics can be viewed on your display – the Kiox 300.